

Mitteilung des Senats vom 1. Juni 1999

Sanierung der bremischen Haushalte — Jahresbericht 1998 —*

Die „Verwaltungsvereinbarung zur Sanierung der Haushalte der Freien Hansestadt Bremen und des Saarlandes“ verpflichtet das Land Bremen, dem Bundesministerium der Finanzen und den Obersten Finanzbehörden der Länder jährlich über den Fortgang der Sanierung zu berichten. Der Senat hat in seiner Sitzung am 1. Juni 1999 den vom Senator für Finanzen vorgelegten Bericht sowie seine Weiterleitung an die Bürgerschaft (Landtag) mit der Bitte um Kenntnisnahme beschlossen.

Die Verschiebung des Abgabetermins auf Ende Mai wurde mit dem Bundesministerium für Finanzen abgestimmt.

*) Der Bericht zur Sanierung der bremischen Haushalte — Jahresbericht 1998 — ist den Abgeordneten der Bürgerschaft (Landtag) zugeleitet worden und kann außerdem bei der Verwaltung der Bürgerschaft — Bibliothek — eingesehen werden.